



FUNDADA EL  
15 DE DICIEMBRE DE 1979  
AFILIADA A LA  
WAVA

ASOCIACION MUNDIAL  
DE ATLETAS VETERANOS

Casilla 685  
Santiago  
CHILE  
Fono 371978

PAISES AFILIADOS:

ARGENTINA  
ARUBA  
BOLIVIA  
BRASIL  
CHILE  
COLOMBIA  
PARAGUAY  
PERU  
URUGUAY  
VENEZUELA

ACTA No. 1-88

DE LA REUNION EXTRAORDINARIA DE ASUDAVE CON MOTIVO DEL  
V. CAMPEONATO PANAMERICANO DE ATLETAS VETERANOS  
EFFECTUADO EN SANTIAGO EL 1 Y 2 ABRIL 1988

DIA MIERCOLES 30 DE MARZO DE 1988, se abre la Sesión a las 19:45 horas.

Asisten :	Sr. Juan H. Kulzer	Presidente de Asudave
	Sr. Jose Figueras	Tesorero de Asudave
	Sr. Jorge Alzamora	Secretario de Asudave
	Sr. Jorge L. Manrique	Vicepresidente de Asudave para la organización del IV Campeonato Sudamericano.
	Sr. René Zeballos	Presidente de Bolivia.
	Sr. Oscar Zúñiga	Presidente del Perú.
	Sra. Iris Vleytes	Delegada de Uruguay
	Sr. José Camejo	Presidente de Venezuela
	Sr. José Petnys	Vicepresidente de Brasil

Antes del primer punto de la Agenda, Lectura del Acta anterior, el Sr. Hugo Kulzer toma la palabra, para hacer presente una situación que afecta al Secretario Sr. Alzamora, a raíz de una carta enviada por el Presidente de Asechi, RES. No. 4 de 25 MARZO 1988 y que según opinión de los presentes no ha sido recepcionada por todos, razón por la cual el Sr. Kulzer procede a su lectura. El documento se reduce a afirmar que el Sr. Alzamora no cuenta con el respaldo de Asechi para desempeñarse en el cargo y que ningún integrante de su Directorio asistirá a citación a reunión alguna en la cual se encuentre el Sr. Alzamora, lo que justificaría, la ausencia del Sr. Presidente de Asechi y Sra. Delegada de Damas de Asudave.

El Sr. Manrique Vicepresidente de Asudave, manifiesta que sería interesante escuchar al Sr. Alzamora para dar un poco de claridad a esta confusa situación.

El Sr. Alzamora hace un breve resumen acerca de la postulación de la Agrupación de Atletas Seniors de la Región Metropolitana, a organizar el V. Panamericano y las razones que se tuvo para renunciar a ello, lo que dió origen a una serie de documentos entre ambas entidades y que son los documentos y antecedentes probatorios que el Sr. Presidente de Asechi menciona en el oficio del 25 de Marzo. El Sr. Alzamora agrega que el problema presentado es algo totalmente interno entre ambas entidades y que no tiene porque afectar a ASUDAVE. Reconoce que en la carta 07-88 del 11 de Enero uso la expresión mencionada de "Tenemos la impresión que el programa en cuestión fué rehecho por personas interesadas...", pero que su ánimo no ha sido ofender a persona alguna, sino más bien defender los intereses de los países afiliados al producirse el mencionado cambio en la programación original. Finaliza el Sr. Alzamora manifestando que le parece extraño que después de 5 años de desempeñar un cargo a entera satisfacción que ha culminado con la afiliación de 10 países de Sudamérica, se le quiera involucrar en hechos ajenos al quehacer de Asudave.

El Sr. Kulzer ofrece la palabra a los presentes para que hagan sus comentarios acerca de lo expuesto.

Pide la palabra el Sr. Camejo Presidente de Venezuela para expresar que siendo la Asamblea de Asudave quien eligió al Sr. Alzamora como Secretario, debe ser esa misma Asamblea la única que podría removerlo de su cargo. Solicita a los presentes que se le otorgue un voto de confianza.

ACTA 1-88 de Asudave Hoja 2

Pide la palabra el Sr. Figueras para hacer presente que nadie planteó una posible substitución en la situación que se estudia.

Hace uso de la palabra el Sr. Vicepresidente de Asudave Don Jorge Manrique, para manifestar que según su opinión este sería un problema meramente doméstico entre la Asechi y la Agrupación de Atletas que preside el Sr. Alzamora. Hace presente además que es una des cortesía no estar presente en la reunión, más aun siendo el país anfitrión. Dice que no se pueden alterar las decisiones de Asamblea y que otorga su voto de confianza al Sr. Secretario.

El Sr. René Zeballos Presidente de Bolivia dice que no deberíamos inmiscuirnos en los problemas internos de Asociaciones y que da su apoyo incondicional al Sr. Secretario.

El Sr. Oscar Zúñiga Presidente del Perú se une a las opiniones de los exponentes anteriores otorgando su voto de confianza al Sr. Alzamora.

Pide la palabra el Sr. José Petnys del Brasil quien da su apoyo unánime al Sr. Secretario.

La Sra. Iris de Vieytes del Uruguay da su apoyo al Sr. Alzamora y pide al Sr. Hugo Kulzer que trate de limar estas asperezas internas, quien se compromete a hablar con Asechi sobre la situación planteada.

Los presentes acuerdan efectuar una nueva Reunión el día Viernes 1 de Abril a las 20 horas en el mismo lugar, para dar tiempo a la llegada del Delegado de Argentina.

De acuerdo al punto 1 de la Agenda se procede a leer el Acta anterior, la cual se aprueba excepto aquel punto que indica una deuda de CADAV a ASUDAVE de \$ 157.000 dólares por concepto del Torneo Internacional Ciudad de Buenos Aires 1987.

Punto 3. Informe del Presidente. El Sr. Kulzer da a conocer las actividades realizadas desde Septiembre de 1987 a la fecha. En especial la actuación del Sr. Figueras como Delegado de Asudave en Australia al lograr que nuestra entidad sea parte del Consejo Ejecutivo de WAVA. Los nombramientos de los Sres. Carlos Moscos y Pedro Ramis como parte de entidades de WAVA y de los Sres. Jorge Manrique y Carlos Moscos como Veedores del V. Campeonato Panamericano.

Punto 2 Informe Delegado de Asudave ante Congreso de WAVA. El Sr. Figueras hace una exposición de su actuación y se acuerda hacer llegar a los Delegados una copia de su Informe.

Punto 4 Informe de Secretaria. El Sr. Alzamora hace una exposición del gran caudal de correspondencia en el último periodo de 6 meses. El arduo trabajo para sacar adelante el Primer Ranking Sudamericano. El Sr. Alzamora recibe las felicitaciones unánimes de los presentes.

Punto 5 Informe de Tesorería. Todos los Delegados reciben el Informe, el cual es aprobado. El Delegado de Venezuela hace una aclaración respecto a la cuota de afiliación, pero el Sr. Presidente le manifiesta que se verá en el punto correspondiente.

Punto 6 Los Sres. Manriquez y Zúñiga informan sobre la realización del próximo Campeonato Sudamericano. El Sr. Zúñiga hace llegar a todos un saludo fraternal a todos los presentes, manifestando que es un honor para el Perú su realización. Entregó a todos materiales informativos y el Boletín No. 2, el cual se seguirá emitiendo en forma mensual. El programa horario del Torneo ya está en el mencionado Boletín.

Punto 9 Proyecto de Reglamento Complementario, se dejará para el Viernes.

A la hoja 3 )

Acta 1-88 de Asudave Hoja 3

Punto 10. Cuotas de afiliación. y aranceles de Torneos. El Sr. Figueras explica el procedimiento de cobro de \$ 50. \$ 100. y \$ 150 dólares, el cual se basa en la participación de los atletas a nivel Internacional, ver Acta No. 9 letra c) del 30 NOV. 1984.

El Delegado de Venezuela informa que su país aparece con una deuda de \$ 150. dólares correspondientes a cuotas 1986-87 y 88, dando a entender que ellos prácticamente no estaban asociados en 1986 y solicita se les condone parte de la deuda.

El Sr. Manrique pide la palabra para decir que no se deberían sentar precedentes de esta índole.

El Sr. Alzamora expone cual ha sido la situación de Venezuela desde 1982 hasta 1985 y luego la afiliación del actual Directorio de Venezuela.

El Sr. Camejo expone la situación real de su Asociación. Después de ello se acuerda condonar un año, debiendo pagar una cuota de inmediato y la otra en el transcurso del año.

Se levanta la Sesión a las 22:45 horas, debiendo proseguirse el día Viernes 1 a las 20 horas.

SEGUNDA SESIÓN. DIA VIERNES 1 DE ABRIL DE 1988

Se abre la sesión a las 20:15 horas.

El Sr. Figueras entrega al Sr. Secretario una nota del Sr. Kulzer quien está ausente de la sesión. La nota en cuestión dirigida a los integrantes del H. Directorio de Asudave traen la renuncia indeclinable al cargo de Presidente de la Institución, debido a los lamentables acontecimientos acaecidos las últimas 24 horas.

Ante tal circunstancia toma la palabra el Sr. Figueras para solicitar que el Sr. Vicepresidente don Jorge Manrique presida la sesión..

El Sr. Manrique pasa lista a los presentes Argentina, Bolivia, Chile, Brasil, Perú, Uruguay, mas 4 Directores Sres. Manrique, Moscos, Figueras y Alzamora.

El Sr. Mateo Durruty de Chile expone las razones por las cuales el Sr. Alzamora no cuenta con el respaldo de Asechi.

El Sr. Figueras hace una moción en el sentido de tratar el problema que nos aqueja ya que el caso del Sr. Alzamora se trató en la primera reunión.

El Sr. Manrique opina que se debe hablar con el Sr. Kulzer para que reconsideré su decisión.

El Sr. Zeballos manifiesta que apoya tal iniciativa.

El Sr. Bouzada solicita que se mantenga el suspense hasta Arequipa y que en el intertanto el Sr. Kulzer explique con más claridad su renuncia.

Chile, Brasil y Uruguay están de acuerdo con este planteamiento, a lo cual se agrega Perú por medio de su Presidente, quien cree que hay concenso para que el Sr. Kulzer se mantenga en su cargo.

El Sr. Durruty desea que el Sr. Kulzer le de respuesta a una consulta que le hizo en la reunión del día de ayer en Asechi. Explica además porque no vino la Sra. Fleckner.

El Presidente de Asechi hace una acotación en el sentido que el Acta de la reunión debe hacerse de inmediato, lo mismo acota el Delegado de Cadav.

La Sra. Delegada de Uruguay hace presente que esto no es normal ya que hay un plazo bastante prudencial hasta la próxima reunión donde deberá leerse el Acta..

El Sr. Manrique dice que se debe mantener el procedimiento normal, hace un llamado al orden y procede a leer los puntos de la Agenda que se tratarán.

Punto 11. El Sr. Figueras da a conocer el Proyecto Región Norte Sur aprobado por WAVA y la importancia que el Delegado de Asudave esté presente en las reuniones que se efectuarán una vez al año.

Acta 1-88 de Asudave hoja 4 .

CADAV pregunta porque en la minuta de la reunión de Wava no figura el Sr. Figueira como Delegado de Asudave, el Sr. Figueiras da las explicaciones del caso, se acuerda oficiar a Wava para reparar la omisión, lo que es apoyado por el Delegado de Chile. Al hacer presente el Sr. Figueiras que el Sr. Ernesto Gundlach voto en Australia como Delegado de Chile, el Sr. Durruty pregunta quien le dió poder al Sr. Gundlach para representar a ASECHI.

El Sr. Zeballos opina que el Delegado debe tener las atribuciones para resolver en el terreno mismo lo que sea necesario.

La Sra. Iris de Uruguay apoya la decisión del Delegado.

Cadav dice que no objeta la actitud del Sr. Figueiras, sólo quiere saber que sistema se usó.

Brasil dice que debe aceptarse la colaboración de los atletas que concurren a los mundiales.

El Sr. Figueiras dice que hay una reunión oficial del Consejo Mundial en Eugene Oregon del 28 de Abril al 3 de Mayo y que hay que estar presente, por lo cual se pide la aprobación para aprobar esta representación.

El Sr. Durruty dice que las posiciones de Asudave deberían enviarse por escrito y no gastar dinero que puede servir para otras necesidades.

La Sra. Iris dice que el Delegado debe ir por razones lógicas y comprensibles, esta moción es apoyada por el Sr. Zeballos .

El Sr. Zuniga de Perú apoya lo anterior pero sugiere que se pida a Wava que de más ayuda.

El Sr. Figueiras habla sobre la forma en que se manejará la presencia del Delegado y que debe pedirse a lo menos la mitad del pasaje a Wava.

El Sr. Durruty dice que no hay Estatutos al dia ni Personería Jurídica, se le dice que se tratará en otro punto.

El Delegado de Brasil dice que hay que estar presente en Oregon.

Se efectúa la votación del caso, se aprueba por 7 votos contra 2 de Argentina y Chile. El Sr. Durruty pregunta porque vota el Sr. Alzamora, el Sr. Figueiras le informa que los integrantes del Directorio tambien votan.

Se pasa al punto 12 Argentina postula a efectuar el Primer Sudamericano de Pruebas combinadas. Se haría en 1989 en Mar del Plata . Harian Pentathlon tradicional y otros pentathlon para hacerlo más atractivo.

La Sra. Delegada de Uruguay solicita que en Arequipa presenten un programa para aprobación. Se vota y es aprobado por unanimidad. Argentina agradece el apoyo.

Punto 13 Personería Jurídica. Cadav da su posición en el sentido que es factible obtener la Personería Jurídica Internacional.

El Sr. Manrique pregunta como se puede hacer.

El Sr. Oscar Zuñiga de Perú informa que se puede hacer en Arequipa y se ofrece para llevar adelante la gestión.

Cadav comparte la decisión de Perú  
Perú dice que será necesario el Libro de Actas, Estatutos y el consentimiento de los países.

Cadav pregunta como va a funcionar el Reglamento que difiere del Estatuto.

La Sra. Iris dice que El Reglamento Complementario es como su nombre lo indica, complementario a los Estatutos y no los modifica.

El Sr. Zuñiga expone sobre el tema diciendo que si hay que modificar, será necesario hacerlo antes de Arequipa 88.

El Sr. Manrique dice que se va a hacer de aqui a Arequipa.

CADAV hace un resumen de sus proposiciones en el estudio de modificaciones al Reglamento, copia del cual debe enviarse a todos los Delegados presentes y ausentes.

Acta 1=88 de Asudave Hoja 5

El Sr. Durruty propone que cada país haga sus aportes sobre las modificaciones, con bastante tiempo, para agilizar el trabajo que deberá hacerse en Arequipa en la Asamblea General de Asudave. Se propone que la fecha de recepción en Secretaría de las proposiciones, sea hasta el 30 de Junio de 1988, a fin de que "sudave" pueda remitir las sugerencias a los afiliados a principios de Agosto.

Se trae a colación el problema de número de votos por país de acuerdo a los pagos que hace, el Sr. Figueiras hace una exposición del problema.

Cadav dice que no es justo que los países que más aportan paguen más.

El Sr. Durruty propone buscar una nivelación entre el aporte de los pagos de nivelación.

El Sr. Zeballos da su posición sobre el aporte que hace Bolivia y manifiesta que no se debe hablar de castigos sobre los aportes que hace cada país.

El Sr. Manrique propone una moción de orden ya que se ha salido del Tema y debe continuarse con la Agenda, deja en claro que los aportes que se hacen fueron establecidos por Asamblea y deben respetarse, hasta que otra Asamblea los estudie y modifique.

El Sr. Zuñiga de Perú opina que ello se verá en Arequipa y no es del caso continuar con este mismo tema.

El Sr. Manriquez hace presente que la Reunión de Asudave comenzará en Arequipa el día 6 de Octubre, sin fecha de cierre, que tendrá prioridad el estudio del Reglamento Complementario, el cual debe quedar terminado y debe entrar en vigencia de inmediato, siendo la otra prioridad la Elección del Directorio de Asudave para el periodo 1988-1990.

La Sra. Iris Delegada de Uruguay invita a participar en el Torneo Internacional José Lopez Testa para la primera semana de Diciembre de 1988.

El Sr. Delegado de CADAVID informa que en 1988 no se realizará el tradicional Torneo Ciudad de Buenos Aires, por problemas derivados del mal estado de la pista de Cedena.

Se levanta la Sesión a las 2300 horas.

- - - - -